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2015年11月21日(土)にワークプラザ岐阜にてJAM岐阜青年協議会第17回定期総会を行いました。 

 定期総会ではJAM岐阜青年協議会の小栗議長及びJAM東海代表として平光担当執行委員の挨拶を頂いた
あと、2015年度活動報告を行いました。 
 「三役・幹事セミナー(労働組合とは？)」「ボランティア活動(岐阜市雄総 河川敷 中止)」「学習会(AED
等)」「交流レクリエーション(高山オリエンテーリング・さるぼぼ作り)」などの活動を皆さまに内容が理
解して頂けるような写真を加え報告を行いました。 

その後、鳥丸副議長より2016年度活動方針の提案があり新任役員とともに満場一致で承認されました。 
定期総会に先立って行われた学習会では、ハートフル宿予約センター所長の森川雅史様を講師にお招き

し「楽しいイベントプランニング企画の基礎知識について」を講演して頂きました。 
 イベントを企画するには何から最初に取り組めばスムーズに企画が立てる事が出来るか？の基礎の基礎
を教えて頂き、各単組での企画作成にも取り入れられる講演でした。またグループディスカッションを通
して他単組の方と交流も行う事が出来て良かったです。 

JAM岐阜青年協議会では、今後も皆さまに「参加して良かった」と言っていただけるようなイベントを
企画していきますので、参加よろしくお願いします。 

(JAM 岐阜青年協議会 事務局長 伊藤嘉宏(KVK 労組)) 
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副議長 日本ﾄﾑｿﾝ労組岐阜 山口 雄喜

担当執行委員 神鋼造機労組 平光 正和

事務局長 ＫＶＫ労組 伊藤 嘉弘

幹 事 関ヶ原製作所労組 星 英俊

幹 事 ＫＶＫ労組 山本 慶喜

事務局 ＪＡＭ東海 鈴木 基生幹 事 レシップ労連 今井 貴彬

議 長 太平洋工業労組 関 慎太朗

幹 事 日本ﾄﾑｿﾝ労組岐阜 鈴木 康平

幹 事 ナブテスコ労組岐阜 村田 一生
幹 事 神鋼造機労組 棚橋 一輝

幹 事 ＫＹＢ労組 高橋 昇大

今年から幹事を務めさせて頂く事になり
ました。
初めてのことばかりで分からないことが
多いと思いますが、青年協の活動を理解
し力になれるよう努力していきたいと思い
ます。

引続き、岐阜青年協を担当させて頂き
ます。
関議長を始め、新任役員のサポートをし
ていきます。
楽しい青年活動により単組を超えた交流
に務めていきます。今年もよろしくお願い
します。

今年度よりJAM岐阜青年協議会議長を
勤めさせていただくことになりました、関
慎太朗です。JAM岐阜青年協に関わる誰
もが楽しめて、何か一つでも”ためになっ
た”と思ってもらえるような活動を目指し
全力で頑張って参りたいと思っています
ので、ご協力よろしくお願いします！

今年度は役員体制が大きく変わりました。
「今までやったことのないような行事」を企
画していきたいと思います。ご理解・ご協
力を宜しくお願いします。

今年度より副議長を努めさせて頂きます。
昨年、幹事を務めて学んだことを生かして、
各労組の方々に参加していただけるような
活動をしていきたいと思います。１年間よろ
しくお願いします！

前年度に引き続き事務局長を務めさせて
いだきます。単組間交流や情報交換を積
極的に行っていき、多くの方に参加して頂
けるイベントを企画していきたいと思ってま
す。一年間よろしくお願いします。

今年度精一杯幹事させていただきます。
皆さんと楽しく出来る事は何でもしたいので、
よろしくお願いします！

今年度より幹事を務めさせていただきます。
初めてのことでわからないことばかりですが、
精一杯頑張りますのでよろしくお願いします。

ＪＡＭ岐阜青年協議会２０１６年度役員紹介

副議長 ＫＹＢ労組 鳥丸 史代

今年度より幹事を務めさせていただくこと
となりました。
ここに載っている皆さんと協力し、参加いた
だけた方に楽しんでいただける活動になる
よう頑張ります。よろしくお願いします。

昨年に引き続き、副議長を務めさせてい
ただきます。横のつながりを大切に、また
来たいと思ってもらえるようなイベントを考
えていきたいです。
よろしくお願いします。

本年度から新しく参加させていただきま
す。青年協の活動を理解し積極的に参画
できるように頑張っていきたいです。
１年間よろしくお願いします。

今年度から副議長を務めさせていただ
きます。分からないことだらけですが皆さ
んが参加しやすいイベント作りをしていき
たいと思います。よろしくお願いします

今年度より幹事を務めさせていただきま
す。
早く青年協のことを理解し、少しでも力に
なれるよう精一杯がんばりますのでよろし
くお願いします。

副議長 岐阜精機労組 梶原 佑斗

昨年度は幹事会などの出席率が悪かっ
たので今年度は積極的に参加し、JAM岐
阜青年協議会を盛り上げていきたいです。


